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第２回 鶴ヶ島市立藤小学校学校運営協議会議事録 

会議名  令和 4 年度第 2 回鶴ヶ島市立藤小学校学校運営協議会 

日 時  令和 4 年 6 月 25 日（土曜日） １１：３０〜１２：３０ 

委 員  ◎出席 10 □欠席 2 

 

１ 開会のことば 教頭 

２ 会長あいさつ 

３ 校長あいさつ 

 クラスは良い雰囲気になってきている。生徒指導の問題が少しずつ起きている。 

 あいさつが地域での課題となっている。 

（１） 学校の取り組みと児童の様子について説明（資料参照） 

① 新型コロナウィルス感染症対策について 

個別の調理実習、音楽の授業、校外学習等の様子 

② 生徒指導、豊かな心の育成について 

ウクライナ支援の活動（６年）、たてわり活動等の様子 

③ 確かな学力の育成について 

藤小スタンダード等について 

ＩＣＴ機器の活用と学び合い学習の推進 

（２） 今後の主な予定についての説明 

４ 学校再編について 教育委員会総務課 ２名 

 ※順番を入れ替えて初めに行った。 

  資料についての説明 

５ 協議および懇談 

（１） 校内参観の感想 

 付箋に書いて情報の共有（付箋の主な内容） 

 ・空調が効いていてよかった。 

 ・更衣室ができていた。（２年生以上が利用） 

 ・藤小マスコットの掲示があった。 

 ・タブレットの活用がよくされていた。（教室だけでなく体育でも使用していた） 

 ・保護者の参観が多かった。マナーがよかった（逆もあり）。 

 ・外国語の授業を参観した。 

 ・体育館のマットが破けていた。 



 ・図書室の本の量がもっと多い方がよい。 

 ・クラスの児童数の多さ。 

 ・学校課題研究・児童会の掲示物の場所の工夫（みんなが見られるように）。 

（２）地域連携について 

 教頭：「あいさつについて」が地域での課題となっているので、それを解消するための取り

組みを考えていきたい。 

 ・地域の中で知らない人を減らす。子供たちが知っている人を増やす。 

 ・たてわりスタンプラリー等の行事で地域の方にも入っていただきたい。 

・４０周年とも絡めていきたい。 

 ・たてわり清掃の取り組みに学校応援団の方にも一緒に活動していただく。 

 【すぐやろうを緑の付箋、できたらいいな黄色の付箋】 

 A：縦割り清掃の時間は？ 

 教頭：昼の１５分程度。第１回目は７月１２日に実施予定。この日に地域の方にも入ってい

ただき、交流できるとよい。その他できそうなこと、例えば、家庭科の玉止め玉結び、

図工ののこぎりの使い方など。 

 ＜個人記入作業＞ 

 教頭：まず、グループで意見交流をしてください。付箋を見せ合いながら５分程度話し合っ

てください。 

 教頭：班ごと話し合ったことを発表してください。 

 １班：緑色：集団登校の場所に顔を出して顔を覚えてもらう。 

 ２班：緑色：たてわり清掃、スタンプラリー、中３の子に通学指導の手伝いを頼む。 

 黃色：地域の人たちによるあいさつ運動（子供が登校中に）、藤の間の復活（地域の

方が）、昔遊びの復活、子どもたちによる地域の方へのタブレット研修 

 ３班：藤小だよりで、学校が地域へのニーズを伝える。学校応援団の取り組みの周知が難

しいので、どのように伝えていくか、どのように繋いでいくか。 

 教頭：書いて終わりでなく、話し合ってよかったです。  

（３）その他 

 教頭：次回第３回について。スタンプラリーに参加していただきたいので、１１：３０に集まっ

ていただき協議。そして給食試食会を行い、その後スタンプラリーに参加していただ

きたいです。 

 資料の中に学校要覧が入っています。質問がありましたらよろしくお願いします。 

６ 閉会のことば 教頭 


